

“La política es el paraíso de los charlatanes” George Bernard Shaw. Como en los más extraños lugares de nuestra geografía se instalan durante la semana mercadillos populares, donde la ganga ofertada se sitúa como objetivo del artista del mercadeo donde, el charlatán y la charlatana la identifican siempre con las tres “B” de burro o burra, por lo bueno, bonito y barato, y ahora, estos personajes van buscando la confianza de toda una región y de toda una ciudad, ya se ha iniciado el mercadeo de la palabra de cara a las elecciones municipales y demás..., cada uno haciendo un ejercicio de análisis respecto a las generales a su libre albedrío, se ha dado el pistoletazo de salida a una carrera de estupideces y sandeces cuya ansiada meta se emplaza a dos semanas vista y es, un sustento por la geta, en eso hemos convertido las elecciones municipales y regionales, en un circo, las europeas, con los secesionistas y asesinos terroristas en las instituciones, de mediocridad absoluta.

“Había una vez un pastor que compró un rebaño de ovejas, pero cuando las conoció resultó que no paraban de balar constantemente. Todo el día iban "bee, bee" creando un jaleo ensordecedor...//”. P.P Sacristán

Hoy, tras una mascarada de mentiras realizadas el pasado 28 de abril, tras un carnaval de falsedades en el Sufragio, oscuro, tétrico y sospechoso, cuando las caretas desaparecen y vemos la indigencia intelectual y el resultado de las mentiras, cuando nos mienten diciendo que tenemos “holgura de impuestos” una vez practicado el voto, cuando el gasto supera el ingreso y parte del mismo se queda en un reducido grupo de progresía prostituida, cuando el señor Ávalos habla de solidaridad inquisitoria con los impuestos, haciendo bueno a Montoro, mientras Ávalos y sus colegas cobran una pasta y tiene éste sujeto la desvergüenza de colocar de asesora en Madrid a su esposa con sueldo de a millón y así, el propio presidente con su compañera de alcoba hace lo mismo nada más realquilado en la Moncloa, al igual que una reata de parásitos políticos, que se han cargado, gracias a su propia mediocridad y con nuestro permiso el desarrollo intelectual de una nación conformada hoy por mezquinos, como muestra, las declaraciones de la ex jefa de prensa de Zapatero preguntándose porque la popular catalana Cayetana Álvarez se dedica a la política teniendo un buen trabajo y gran sueldo..., confirma que la política es una salida laboral en el ideario socialista para los que no tienen

nada, veremos más mezquinos y mezquinas por no decir inútiles, tristemente, los que nos tienen que gestionar son los únicos a los que el sistema no le pide ni titulación ni experiencia, cualquiera vale, cualquiera puede ser concejal y cualquiera puede ser alcaldesa, y en esa estamos..., así, en la Comunidad y el propio Gobierno, vaya circo de impresentables.

Y así, con estas premisas de necesidad laboral para inútiles y holgazanes, damos el salto al encerado local y regional, producto del mal entendido liberalismo que nos dio la de arena, ese tardo-liberalismo del que hacen bandera los abrazafarolas de C's conformados a lo largo del territorio nacional por los residuos, por no decir restos de todos los que se han quedado en el camino a lo largo del tiempo por inútiles, CDS, UCD, algún socialistas resabiao, UPyD y algunos conservadores descarriados, como un crisol de necesitados y necesitadas en una boda..., y además se lo creen, por no decir un rebaño de borregos balando cuando lo más mediocre de nuestra sociedad comenzó a desarrollar sus estúpidas entelequias de derechos y realidades en el marco político del país y contaminó todas las instituciones. Si ya las elecciones nacionales dibujaron un lienzo representativo propio de un cómic social, partidos hundidos que necesitan refundación como el PP, votos desperdigados como C's y VOX, y miedo, represión y amenazas de otro fracaso mayúsculo representado en Podemos y sus bolivarianas políticas dictatoriales, todo el que no está con el sistema está en contra y sufre la persecución política del progresismo reinventado, aquel logrado "Sufragio Universal" del que hace décadas se comentaba en voz baja, por miedo, por ignorancia al futuro, por incomodidad o por temor e inquietud y que al menos nos daba libertad de expresión y llamar las cosas por su nombre, ha derivado en una "Tramoya Universal".

Como no podía ser de otra manera en este escenario de papel pinocho, hacemos y haremos escarnio político semanalmente de la actualidad y los personajes de la tragicomedia política, lo del PP que inicia el ranking es de vergüenza torera, tras la debacle de Casado y Teodoro, el partido debería refundarse pero sin ninguno de los presentes, la señora Arroyo o alternativa de oro, diamante en bruto creada por Pedro Antonio Sánchez y su marioneta en San Esteban, López Miras, convertida hoy en cartón piedra, llegó a Cartagena como lideresa y se ha establecido en una quimérica farsa teatral a la que se ha adherido en busca de protagonismo, un PP que nos chantajea cada vez que puede al resto de la comunidad, no solo a los cartageneros, no olvidemos que López Miras es producto de la corrupción murciana y del

desalojo por ese motivo del presidente murciano de su cargo, un cargo del que Ciudadanos en la región, como buen partido cantamañanas que es, fue y es cómplice, y así nos va, nada más pueril, en la trimilenaria.

Arroyo, tras escudarse en un consejo de sabios, eso lo vende muy bien, tras evitar hablar del Gorgel por ser políticamente incorrecto, del lamentable Mar Menor del que su gobierno es culpable, al igual que las listas de espera y los escasos recursos sanitarios para el área de influencia, por ejemplo, tras los fracasos en las infraestructuras del PP en la región y en la ciudad, pagados a millones y sin resultados, gracias al servilismo murciano al que se han sometido dos décadas y lo que se avecina con la Arroyo acostumbrada a que le hagan el trabajo duro en sus labores como consejera con personal de usar y tirar ahora, nos chantajejan con Hemodinámica y con el servicio de cardiología, entre otros abandonos, este Partido Popular no tiene vergüenza ni la ha conocido y sus dirigentes menos, otra muestra, el presidente de la Autoridad Portuaria, otro personaje con cargo emérito popular desde la más tierna juventud, ha dejado la presidencia de la AE pero si no salen las cuentas la recupera, increíble la hipocresía y el cinismo, lo del Santa Lucía y Hemodinámica o Cardiología en una ciudad de más de 250.000 habitantes es para denunciar en el juzgado al Presidente, Consejero y demás por abandono de responsabilidades, y ahora el chantaje..., algo que el PP local y regional sabe hacer muy bien y echar balones fuera, si no hay AVE y las comunicaciones son tercermundistas en la ciudad y en la región es gracias al PP, si hay un abandono sistemático en el Mar Menor y en las playas, no es producto de la incompetencia demostrada de MC y PSOE, que son incompetentes y lo han demostrado, aparte de su nepotismo ilustrado, incompetentes hasta doler, ello es culpa de los centralismos capitalinos del PP murciano y del servilismo del local de décadas, Cartagena ha avanzado por propia inercia estas dos décadas y gracias al esfuerzo de los empresarios y emprendedores, no gracias a las políticas desarrolladas ni por el PP, ni mucho menos estos cuatro años de transgresión política en la ciudad con el mediocre pacto de taberna.

Y de esa taberna política de puerto maloliente en lo que convirtieron el palacio consistorial los artífices del pacto, tuvimos dos años de mediocridad, de mercadeo y vulgaridad en los plenos y en las instituciones y sobre todo de nepotismo, mucho compadreo y amiguismo, con un MC convertido en una secta política, su hoy callado líder López, con estrategia parecida a Iglesias

## Charlatanos de mercadillo popular

Escrito por Andrés Hernández. 10 de mayo de 2019, viernes.

---

de Podemos, intenta pasar desapercibido para volver a las andanzas, pero ya no engaña más que, a los que quieren dejarse engañar, un programa vacío de acciones pero hoy cínicamente demandadas, con una desfachatez supina y sin realizar, no solo de banderitas y charlatanerías se nutre la ciudad, Cartagena fue y es más miserable que con Barreiro..., que ya jode.

“Fueraparte”, el relevo, la diva de Pozo Estrecho, la Castejón, antigua separatista galilea, con seis personajes de la farándula socialista sumisos por el “conco”, o bocadillo de mortadela, des gobierna, todavía peor que su intercesor. ¿Será cierto que en asqueroso secreto se está reorganizando el CETI en el antiguo Hospital Naval, para desaliento de la ciudad y los vecinos y granjearse la confianza de Sánchez el plagiador?, de esta gente no me estañaría nada, no olvidemos de su apoyo a Susana y de sus padrinos en Murcia. Que Cartagena este llena de mierda no es cosa suya, es culpa de nuestra insolidaridad. Que las playas y el Mar Menor den vergüenza por inanición municipal, tampoco. Por supuesto, su negligente actuación en contra de Cartagena, en contra de sus raíces culturales y folclóricas, como es la celebración de “Las Cruces de Mayo” algo cristianas, pues parece que se la trae al fresco en un ejercicio de hipocresía y cinismo manifiesto, ojo, ¿se excusará la finada política en denuncias vecinales ateas un viernes de madrugada por ruido en plena procesión del encuentro para clausurarlas si se lo piden sus jefes impíos que no laicos?, pues dada la ralea que se gastan estos sociatas de pancarta y bocadillo..., a mi o me extrañaría, todo lo que huele a cristianismo lo detestan, y esto son hechos no opiniones. Lo triste es que será desalojada por este hecho reciente de guillotinar las Cruces y no por su desastrosa gestión municipal, por aniquilar la Policía Local condenándola al ostracismo, por su deficiencia política educativa, la de apoyo al comercio, o los pactos secretos urbanísticos que darán que hablar.

“Asinque”. Como aquellas ovejas charlatanas del cuento de Pedro P. Sacristán, solo saben charlatanear a costa de nuestros impuestos, solo me fio de los que todavía no han vociferado y en los que pongo la confianza.

“No pierdas el tiempo en discutir con los estúpidos y los charlatanes: la palabra la tienen todos, el buen juicio solo unos pocos”. Catón el Joven. Charlatanes y charlatanas, charlatanos...